

Die Sieger vom Gaudamen-Wanderpokal 2009

Damenleiterin Marianne Panitz
überreicht den Wanderpokal an die siegreiche
Mannschaft von Almenrausch Hofheggenberg-Hausen,
und die stellv. Landrätin Frau Gisela Schneid
hat die Ehrenpreise, die Herr Landrat Thomas Karmasin
stiftet, bereits überreicht.



v.l.: Frau Gisela Schneid, Alexandra Kainz (Grunertshofen), Andrea Schmid
und Theresa Kreuzer (beide Hofheggenberg), Marianne Panitz,
Gaby Wörmann (G-Olching)

Die Gaukönige 2009



v.l.: Pistolenkönig Manfred Hauser (Gröbenzell)
Jugend-König Michael Wörle (Hattenhofen)
Gaukönigin Lydia Eisenbrückner (Mammendorf)
Gaukönig Klaus-Jürgen Junge (Maisach)

Die nächsten Platzierungen:

Gaukönig:

2. Bernhard Kraetschmer (Malching), 3. Franz Hörmann (Maisach)

Gaukönigin:

2. Margarethe Marx (Landsberied), 3. Heike Rotter, Feuerschützen FFB)

Pistolenkönig:

2. Raimund Masch (Emmering), 3. Maximilian Stolz (Gernlinden)

Jugendkönig:

2. Christian Gerber (Geiselbullach), Jochen Wolf (Nannhofen)